
．美分會靜思堂遷新址，由印海法師（中立者）主持啟用典禮。

劉賓雁參訪慈濟世界

12.13 大陸知名作家劉賓雁
夫婦，下午搭機抵達花遷，完

成此行來台最大的心願一一一拜

訪上人及詳細瞭解慈濟精神的

原動力，並參觀慈濟護專、慈

院 。 對慈濟世界以宗教力量匯

集龐大社會資源造福民眾的精

神，表示欽佩 。

劉賓雁、朱洪夫婦抵達本

會後，由上人親自引導入大

毆，介紹本會歷年會務運作狀

況﹔隨後於辦公室前庭座談。

劉賓雁認為慈濟精神的所做所

為，對大陸很有做示的意義。

同時希望上人有一天能「跨海

西征」到大陸去，使大陸人民

同沐慈光。

席間上人以靜思語、慈濟

世界等書面資料、毫芒雕刻以

及「釋迦問病聞」壁燈和劉先

生結緣。

劉賓雁表示，此行能夠如

願見到上人，進一步認識

慈濟世界，感到非常高興﹔而

且感受最深的是，看到了一個

前所未有、嶄新的社會現象﹔

「慈濟志業發展迅速，呈現極

強盛的生命力，每一位投入者

都是覺悟後的力行，而不是因

一時的盲目或狂熱﹔這種組織

是有 r 根」可尋，可以落實

的 。 」

教育部督學范護專視查

12.1s 教育部督學朱大松、
李廣智等人，今前往慈濟護專

l視導。在參觀校舍及聽取簡報

後，為了對慈濟志業有更進一

步的了解，又轉往慈院參觀，

於中午用齋後赴精舍拜會上

人。

對於學校的地理環境，二

位督學讚不絕口。在簡報中，

張芙美校長針對學校的師資、

設備、學生生活及照顧狀況、

健康管理、福利等，與未來的

計畫作了週詳的報告。校長特

別強調本校對人文教育的重

視，期以提升護理人員的素

養。

會中並討論學校明年招生

事宜。朱督學非常贊成本校明

年招收五專及夜二專的計劃，

表示唯有如此才能嘉惠花東地

區的學子及方便提供本地護理

人員進修的纖會﹔他並建議學

校以專案申請設立 。
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．大陸知名作家劉賓雁（右坐者）參訪精舍，上人親自為其介紹眾會會務運作狀況。
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